

♪♪♪♪♪ 第43回議会クイズ ♪♪♪♪♪

12月会議の一般質問に登壇した議員は何人でしょうか？

答え ○○人

前回の答え
A.100億円

◆応募方法

クイズの答え、氏名、住所、年齢に加え「議会」や「みはる議会だより」に対するご意見、ご感想を併せて記入のうえ、下記のQRまたははがきで送信（送付）してください。また、E-mailでの応募も受け付けますので、必要事項を記入のうえ、下記のアドレスまで送信してください。正解者の中から、抽選で3名の方に1,000円分のプリペイドカードを差し上げます。当選は発送をもって代えさせていただきます。

◆送付先

〒963-7796 三春町字大町1-2 三春町議会事務局
E-mail gikai@town.miharu.fukushima.jp

◆締切日 2月17日（月）（当日消印有効）

※ 前回は3件の応募をいただき、ありがとうございました。
※ 応募いただいた方の個人情報は、このクイズ以外の目的には使用しません。

はがきが無くても
回答できます



議会傍聴者へ直撃インタビュー



ちば とみこ
千葉 富子さん（北町）

12月3日の一般質問を傍聴された方へアンケートと傍聴者へ直撃インタビューを行いました。

毎回議会傍聴に参加しています。町の現在の状況を知ることができる良い機会です。議会傍聴で知ったことを自分自身のことと受け止めて、みんなに発信するよう心がけております。議会傍聴は決して敷居が高いわけではないので、子育て世代のお母さんや、若い世代の方にも一度参加してもらいたいです。参加することで、興味や関心を持つこともでき、町の課題や町の今後のビジョンも理解することができます。今後もワクワクしながら参加したいと思います。町民の皆さんも一緒に参加しましょう。

議会傍聴のご意見・ご感想

- ・質問が多岐に渡り興味深く感じました。しかし、内容に稚拙な内容も伺え議員としての資質を考えさせられました。今後の議員活動を見守りたいと思います。
- ・少しは三春町のことが分かってきました。
- ・駅前活性化は重要だと思います。三春駅に降りたとき何もなかったとの話はよく聞きます。高校生が待ち時間に勉強する場所等があったら素晴らしいことだと思います。
- ・モンベル・三春駅周辺の件でも三春の人たちの「三春愛」がなければならぬと思います。理想論ではなく、現実を見て三春町づくりのための協力が必要だと思います。
- ・町中活性化は難しい問題と思うが、モンベルの進出とデスティネーションのチャンスを活かす取組が必要だと思います。
- ・三春町の玄関である駅周辺を大いに活性化し、滝桜時期のおもてなしを含め人の集まるまちづくり、是非お願いいたします。
- ・影山保健福祉課長の答弁が簡潔で分かりやすかったです。数字を示すのが分かりやすいです。
- ・三瓶文博氏の質問も分かりやすかったです。
- ・三春中と岩江中の格差を感じました。

部活動支援



おうち ひろぶ
大内 広信 議員



質問者の録画映像
はこちらから

学校から要請があった場合は対応を考える

岩江中部活動も町体育施設利用を

答弁

大内 部活動の公平性を保つため、岩江中の生徒にも三春中と同様に、町体育施設を使用して練習をさせてあげることができないか。

教育長 岩江中の部活動も、町体育施設を利用することは可能である。しかし、施設までの移動を考慮すると、生徒の負担や活動時間の短縮等の支障が生じるおそれがある。

大内 三春中の一部の屋外競技は町体育施設の夜間照明を使って練習をしているが、岩江中にも夜間照明を完備することはできないか。

教育長 三春中で利用している夜間照明は、部活動の使用のために使っているものではなく、安全確保のために使用している。岩江中の照明設備は、現状をくわしく調査し検討していく。



複数の部活を同時に行う岩江中

大内 岩江中では、部活動が終わった後の下校時、生徒の安全確保はどのように対応しているか。

教育課長 学校周辺の街灯や投光器を使用することで、安全性を確保しながら、十分配慮し対応している。

こまシエア



かはやま たかお
影山 孝男 議員



質問者の録画映像
はこちらから

運行方法等の見直しを行い事業を継続

実証期間の利用状況と今後の取組み

答弁

影山 実証運行が開始され、一ヶ月経過時点での利用状況は。

町長 ①利用登録者は2名。②利用回数は延べ17回運行。③利用目的は通院・買い物ほとんどである。

④苦情はないが、運行時間や料金の割高感の意見がある。

⑤実証運行終了後は、利用者や事業者等と運行方法の見直しを行い継続したいと考えている。

⑥町営バスは、乗降調査などの結果をもとに、令和7年10月を目標に見直しを行う。

影山 PR不足の改善、料金、運行区間の拡大等の見直しはどのように考えているか。

町長 より一層のお知らせをしていく。時刻表の見直しに加え、少人数で

の定額利用の検討、利用回数に応じた月額料金の設定など、利用しやすい仕組みづくりに努める。運行区間は、舞木駅、要田駅までの利用は可能で、エリア拡大は各所との調整が必要となり、今後、検討を進める。



広報パンフ